

Mit großem Vorsprung und einer neuen Bestleistung sicherte sich Giuliana Haas (TV Bad Bergzabern) bei den Rheinland-Pfalz-Meisterschaften den Sieg bei den Frauen über 10 000 Meter. Medaillen gab es aus Pfälzer Sicht auch bei den Männern.

Mit persönlichen Hallenrekorden über 1500 und 3000 Meter in der Halle hatte die 23-Jährige das Jahr 2025 bereits erfolgreich eingeläutet. In Alzey übernahm sie beim Rennen über 25 Runden unter allen Konkurrentinnen schnell die Initiative und distanzierte alle Konkurrentinnen deutlich. Mit ihrer Siegerzeit von 39:32,63 Minuten lag sie als Sechste der Gesamtwertung mit vier Minuten vor der Vizemeisterin Rebecca Keller (TG Worms, 43:13,82 min). Und beugt derzeit Platz 12 in der deutschen Bestenliste. Platz drei in der Wertung der Frauen ging an Celina Kortüm (LG Ultralauf, 48:24,42 min).

Als Dritter hinter zwei Läufern des TV Alzey beendete in 35:55,18 Minuten Marko Martin (TV Maikammer) den 10 000 Meter-Lauf und wurde damit auch Klassensieger der M50. Zwei Plätze hinter ihm lief Bernhard Joe (TSV Lambrecht) nach 38:59,03 Minuten die Ziellinie und siegte damit in der Klasse M45. Beide Leistungen bedeutete zugleich ebenfalls neue Bestleistungen für das Duo aus der Pfalz.